



# ひ ま わ り 向日葵



## 1年生 校外学習

11月1日(火)1年生が「日野調べ」として、校外学習に出かけました。9月に、日野宿発見隊の小杉博司先生に「一中魂で、日野の魅力を見つけよう!」というテーマで講演をいただき、学習を進めてきました。

そして、日野市の魅力的なところをテーマとして、その魅力を詳しく聞ける場所を考え、市内各所へ訪問をしました。

事後学習では、日野市の魅力としてまとめ、発表を行いました。感想に、「日野市の深い魅力を知ったらその魅力を発信し、今後も魅力が守られていくようにすることが私達のすべきことだと思った。」とあり、大変有意義な学習となりました。



## 2年生 上級学校訪問

11月29日(火)、2年生が班ごとに上級学校訪問し、上級学校の先生から話を聞きました。感想に「その学校の先生や先輩方の授業の様子・雰囲気を実際に自分で見て、聞いて、知ることができた。自分で動いていかないと誰も助けてくれないということが分かった。」とありました。

事後学習では訪問した記録をまとめ、ホームページ掲載しました。中学生ならではの目線で、各班が訪問した学校の紹介をしています。ぜひご覧ください。

URL: <https://sites.google.com/ed-hino.jp/main/>



## 1、2年生 保護者会

12月13日(火)学校公開と1、2年生保護者会、学級懇談会を行いました。これまでは、コロナで機会が少なく、学校の様子が見えにくかったかと思いますが、工夫していききたいと思います。

学級懇談会では、保護者同士が顔を合わせ、ご家庭の様子や学校の様子を伝え合って、輪が広がればと思います。ぜひご参加いただき、様々なご意見をいただければと思います。

そして、生徒たちが、たくさんの方々に愛されていることを実感できる豊かな学校を築いていけたら大変うれしく思います。どうぞよろしくお願いいたします。



## オンライン授業

学級閉鎖のクラスに対してオンライン授業を行いました。大型モニターを使い授業を行うことで、教員が生徒の様子を把握しやすくしています。道徳の授業ではブレイクアウトルームという機能を使い、小グループに分かれて話し合い、意見交換をしました。ICT を活用することで、学校に登校できない状況とのときでも学ぶことができるようになっています。生徒たちも慣れた様子で進めていました。



## 3年生 普通救命講習

12月16日（金）、3年生が、防災救急協会の方から、講義と実技講習を受講しました。グループごとに倒れた人に、声をかけ、回りの人と協力しながら、実際と同じように心臓マッサージやAEDの練習をしました。自分の行動で人の命が救える「共助」の力を身に付けました。



## ブリティッシュヒルズ国内留学

12月10日にブリティッシュヒルズ国内留学結団式がありました。本校からは、安部桃菜さん、齋藤ゆりあさん、堀田実愛さんの3人が参加しました。全員決意表明を英語で行いました。12月26日から3日間、福島県にある本物の英国を再現したブリティッシュヒルズで英語漬けの生活をします。積極的に世界に出ていこうとする勇気が素晴らしいです。これをきっかけとして、世界で活躍する人に成長してってください。



## 一中学生の活躍

◇生徒会 社会を明るくする運動の協力で都知事から感謝状受贈

◇令和4年度日野市明るい選挙啓発ポスターコンクール  
優秀賞 石塚彩衣里 西村まひる

◇陸上部 関東中学校駅伝大会出場

山本隼士、本間陽、小澤昇弘、西山颯、広瀬正人、  
若松夏月、三森陽向、長島和毅、三宅虹旗

◇バレー部 東京都ジュニア育成事業中学生バレーボール大会優勝

◇バスケット部 第73ブロック中学校バスケットボール新人大会 女子準優勝



冬休みは1年を振り返る時期ですが、来年がよりよくなるように考えることが大切です。コロナに負けないように健やかな体づくりと感染症対策に励み、季節の行事を大切に豊かに過ごしてください。来年もよい年でありますように。